
１年間（10回）にわたって実施し
たスピーチ集会について、生徒一人
一人振り返りをしてもらいました。
その一部を紹介します。

２０日（木）に第２回学校評議員会を開催しました。本校の
今年度の評議員の皆さんは、渡久山房子さん、野田洋一さん、
竹内利晃さんの御三方です。ＰＴＡ副会長の義元得明さんも一
緒に参加いただき、開催しました。はじめに、今年の生徒の活
躍状況や学校の取組、学校評価等について説明し、その後意見
交換を行いました。本校の取組、成果等について、高い評価を
いただいたことと、改善できるところについては、工夫し改善
できるようにして欲しいこと、生徒たちに達成感を感じさせる
指導をお願いしたいなど、活発なご意見やご助言をいただきま
した。今回いただいた貴重なご意見等を次年度の教育活動に反
映できるよう努力したいと思います。その後は生徒たちと一緒
にふれ合い給食を行い、楽しく談笑しました。渡久山さん、野
田さん、竹内さん、義元さん、お忙しい中のご参加ありがとう
ございました。

２０日（木）、２１日（金）の２日間、中学１、２年生を対象とした沖縄県学力到達度調査
を行いました。１年生が数学、２年生は５教科で実施しました。この調査は、実施教科におい
て１、２年生のその学年における到達状況を把握し、その後の指導や授業改善に役立てること
をねらいに毎年実施しています。結果のみに一喜一憂せず、今後の個に応じた指導の工夫改善
に活かしていきたいと思います。

日 曜 行 事 等

２４ 月 天皇誕生日の振替休日

２５ 火

２６ 水 生徒集会

２７ 木 基礎力テスト⑱

２８ 金 評価交換

２９ 土 部活動対抗駅伝

１ 日 県立高校卒業式

今週の予定

Ｎｏ.２

（1年 仲里和歌子）

初めてのスピーチ集会

で、作る時から緊張して

「元がおかしい気がする」

とか、「早くしゃべっちゃ

う気がする」と最初は少し

不安だったけど、スピーチ

できて良かった。次は2年
生になってからのスピーチ

なので、1年生の時の反省
を生かし、スピーチできる

ようにしたい。

（1年 東洋希）

発表では、言いたいこ

とを最初と最後に書けば

伝わりやすいと思った。

聞き手としては、発表者

の伝えたいことをしっか

り聞いて感想でその伝え

たいことについて、自分

がどう思うかなど考えて

いけば良いと思った。今

年は、先輩方のようにゆ

っくり発表したい。

（２年 東浜ななみ）

みんなそれぞれ面白い

スピーチで、聞いていて

とてもおもしろかった。

私は、声が小さくて早口

になってしまったことを

反省にあげて、３年生で

のスピーチをしっかりで

きるように頑張りたいで

す。また、みんなの良い

ところを少し借りて、い

いスピーチができるよう

にしたいです。

（３年 村田海渡行）

３年間スピーチをやってきて、自分の意見

を分かりやすく相手に伝えることができるよ

うになりました。また、他の人のスピーチを

聞いて、いろんな意見を聞くことができて、

自分の中の考えを深めることができました。

これからは、スピーチを文章を見ないで、自

分の意見を伝えることができるようになりた

いです。中学校でのスピーチは終わってしま

いましたが、これからの日頃の生活から自分

の意見を持って周りに発信できるようにして

いきたいです。１、２年生の皆さん、これか

らも頑張ってください。

２年生

１年生

令和２年２月２５日（火）


